

来週から体育大会の取り組み開始

来週24日(月)のHRではリレーメンバーの決定が行われます。そして、27日(木)から本格的に体育大会の練習がスタートします。睡眠時間・食事をしっかりと、体調管理を意識していきましょう。水分は多めに、着替えの体操服やタオルも複数枚必要になるかもしれません。帽子も熱中症対策に有効です。この土日間に必要なものの準備をしておきましょう。



家庭学習ノート

29冊終了	4組	24冊終了	4組
22冊終了	4組		
21冊終了	1組	3組	
20冊終了	1組		
18冊終了	3組	4組	5組
17冊終了	3組	4組	
15冊終了	2組		3組
	4組		
14冊終了	1組	2組	
	4組		
13冊終了	1組		
	4組		
12冊終了	4組	5組	
11冊終了	1組	3組	
10冊終了	2組		
9冊終了	1組	2組	
6冊終了	1組		4冊終了 2組

挨拶 できていますか？

最近疲れがたまっているのか、元気な挨拶が少なくなっているように思いますが、そう感じているのは私だけでしょうか？先日紹介した作文の中に、「義務づけられていないからこそしっかり挨拶したい。」という人がいたので、素晴らしいなと思いました。心身ともに疲れているときに元気な挨拶は難しいと思いますが、中には友達とニコニコ話しているのに挨拶を忘れてる人がいるように思います。9月に入ったら、ふれあいサポーターの方が来てくださる週間があります。また、来客の方もいらっしゃいます。高校の先生方もよく来られています。暑い中でも頑張っているあなたたちの元気な挨拶は、きっと周囲の人たちを元気づけてくれると思います。ご近所の方たちや知り合いの方にも会釈や挨拶ができるといいですね。身近なできることからやってみてはいかがでしょうか？